

「にらさき写真掲示板」—photo message—

交通死亡事故0件、500日達成

2011年8月14日を最後に、2012年12月27日までの連続500日間にわたり、市内における交通死亡事故0件が達成されたことに対し、1月24日、山梨県警の中沢交通部長より韮崎市に感謝状が贈呈されました。

市民を代表して感謝状を受け取った横内市長は、「市民の皆さんのが安全運転に心掛けたおかげで達成することができました。今後も継続されることを願っています。」と感想を述べました。悲惨な交通事故が起らぬよう、これからも安全運転をお願いします。



旧新府中跡地がソーラー発電所に

市が誘致を進めてきた中田町中條の市有地（旧新府中学校跡地）で、2月20日、太陽光発電所の起工式が行われました。当日は、発電事業者の株式会社協和エクシオ（本社・東京）や建設会社の株式会社内藤ハウス等の関係者が出席、協和エクシオ代表取締役社長 石川國雄氏による「いみ録」や横内市長による「いみ録」の儀式が行われた後、横内市長より「電力供給施設だけでなく、環境教育や観光のPR施設としても地域へ貢献されることを期待しています。」とのあいさつがありました。



共に歩んで50年

2月20日、庁舎4階大会議室において、金婚夫婦を祝う会が行われました。当日は10組のご夫妻が出席されるなか、横内市長より、一組づつに賞状と記念品が手渡されました。末永くお幸せに…



園児たちの心がこもったプレゼント



愛生幼稚園では、雛まつりのお祝い行事として、園児と父兄が一緒に料理を作る活動を行い、約20年間にわたり静心寮に差入れてくれました。この活動も今回が最後となり、3月7日、静心寮に園児と父兄が訪れ、寮生たちに五目おこわをプレゼントしました。

長い間、ありがとうございました。

地域の安心・安全のために

2月4日、穂坂分団に新しい消防用ポンプ自動車1台が交付されました。ポンプ長の横森さんは「最新鋭の車両が配備されてすごく嬉しいです。出動がかかることは、良くないことですが、これまで以上に地区に貢献できるよう、末永く大切に使っていきます。」と感想を述べてくれました。